
 
 
 
                                                                                                                       
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI  
 
 
 
CONS. CIRC.LE  N.70 /2018  
          
                                          

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
 

IL GIORNO 20 GIUGNO 2018 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri: 
 
AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 
BARBIERI FESTA MANECCHIA 
BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO 
CANGELLI  LANZA RUSSO 
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI 
CECCARELLI LICARI SCIRETTI 
CIAPPINA LOMANTO ZITO 
 
 
E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
Risultano assenti i Consiglieri: FESTA – RUSSO.  
 
In totale n. 23  Consiglieri presenti. 
 
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo CAPOLONGO per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
 
 
 
MOZIONE IN MERITO A: “ RICHIESTA DI MANUTENZIONI TOMBINI VIA BOTTICELLI 
37”.  
 
 



 
 
 
 
 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 

MOZIONE 
 
 

“Richiesta di manutenzioni tombini in via Botticelli 37” 
 
 

RILEVATO CHE 
I tombini dell’attraversamento pedonale di via Botticelli 37 risultano entrambi occlusi da fogliame e 
immondizia; 

RILEVATO ALTRESÌ CHE 
Che la conformità della strada presenta un leggero incavamento, che in caso di forte pioggia crea 
una grande pozza, che rende impossibile l’attraversamento pedonale in sicurezza; 

 
CONSIDERATO CHE 

I pedoni per superare l’ostacolo creato dalla grande pozza sono costretti a dover attraversare fuori 
dalle strisce pedonali creando un potenziale rischio per sé e per gli automobilisti; 
 
 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
 

IMPEGNA 
 

La Presidente e il Coordinatore competente al fine di risolvere il problema dei tombini otturati e 
interfacciandosi col Comune per trovare una soluzione al problema del manto stradale affossato, in 
modo da ripristinare la sicurezza dell’attraversamento pedonale, anche in caso di pioggia.  
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 
seguente esito: 
 
PRESENTI   23 
VOTANTI   23 
FAVOREVOLI  23 
CONTRARI    / 
ASTENUTI   /  

 
 

La proposta è approvata.  
 


